

Des étudiants cubains défendront la Patrie dans tous les espaces.



La Havane, 24 avril (RHC) Des cours virtuels sur la préparation politique et idéologique et des caractéristiques des guerres non conventionnelles, des campagnes de twitters, des journées de travail productif, la réalisation de dépistages actifs et l'hommage à ceux qui luttent contre la pandémie dans les « zones rouges » et les centres d'isolement, ont marqué l'édition de l'opération Bastion 2021 des Étudiants.

Ce rendez-vous a eu lieu dans tout le pays à travers les plateformes numériques de la Fédération des Étudiants (FEU) en correspondance avec la situation épidémiologique actuelle du pays.

En utilisant les technologies de l'information et la communication, les étudiants ont reçu des cours sur la sécurité et l'ordre intérieur, la sauvegarde du pays face aux agressions extérieures et les soucis pour mettre un frein à la pandémie.

L'opération Bastion 2021 a lieu tous les ans, et cette année-ci elle a été dédiée au 95e anniversaire de la naissance du leader historique de la Révolution Fidel Castro Ruz, au 65e anniversaire du débarquement du bateau Granma et au 99e anniversaire de l'Organisation des Universitaires cubains.

(Source: Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255173-des-etudiants-cubains-defendront-la-patrie-dans-tous-les-espaces>



Radio Habana Cuba